



Por segunda vez en lo que va de año

El Aeropuerto de A Coruña crece en junio un 2,5% en pasajeros y un 9,6% en aeronaves

 Las proyecciones de tráfico son de crecimiento a lo largo de toda la temporada de verano

10 de julio de 2013

El Aeropuerto de A Coruña creció en el mes de junio un 2,5% en número de pasajeros, alcanzando la cifra de 80.253 usuarios el pasado mes, de los cuales 79.330 utilizaron vuelos regulares para sus desplazamientos. De éstos, 68.903 son pasajeros de rutas nacionales y 10.427 de rutas internacionales (un crecimiento del 27,3%).

En cuanto al tráfico de aeronaves, el aeropuerto registró el pasado mes de junio un total de 1.277 movimientos, un 9,6% más que en el mismo mes de 2012. De estos movimientos, 811 son vuelos comerciales (un 14,1% más), 672 nacionales y 139 internacionales.

El aeródromo coruñés crece en tráfico, por segunda vez en lo que va de año, debido a la apertura de nuevas rutas y la llegada de nuevas líneas aéreas. La programación de vuelos de verano (vigente hasta el próximo 27 de octubre) sugiere que este crecimiento seguirá produciéndose durante al menos los próximos cuatro meses.